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Zusammenfassung

        
Erkrankungen wie Morbus Parkinson stellen die Homöopathie auch als Methodik vor besondere Herausforderungen. Anhand der Kasuistik einer Patientin werden einerseits die Begrenztheit, andererseits aber auch der Nutzen von Modellen zur homöopathischen Fallanalyse diskutiert. Verschiedene Perspektiven bei der Fallanalyse stellen nur jeweilige Annäherungen an ein Ideal dar – sie sind mehr oder weniger brauchbare „Verbiegungen” des Organon, erlauben mitunter jedoch auch bei schlechter Symptom-Wahrnehmung eine gewisse Handlungsfähigkeit.


      
        
Summary

        
Diseases such as Parkinson’s disease are special challenges for homeopathy as a method. Regarding a case of a patient with Morbus Parkinson the limitations as well as the usefulness of models for homeopathic case analysis are discussed. Different views in case analysis represent different approaches to an ideal – all of them are more or less useful deviations from the Organon – but sometimes allow us to act even without sufficiently perceiving symptoms.
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